

« Médecine et Santé de l'Adolescent : pour une approche globale et interdisciplinaire »

[Ouvrage] Livre coordonné par Pr Bernard Boudailliez, Professeur émérite, université de Picardie Jules Verne - Pr Priscille Gerardin, université de Rouen - Pr Philippe Duverger, université d'Angers.

L'interdisciplinarité, une exigence impérieuse pour prendre soin des adolescents Médecine et Santé de l'Adolescent est un ouvrage de référence qui aborde les problématiques médicales, somatiques, psychologiques et psychiatriques, sociales et culturelles de l'adolescent.

Il s'adresse à tous les professionnels des équipes médicales et soignantes, mais aussi à ceux accompagnant les adolescents dans différents contextes (Aide Sociale à l'Enfance, Protection Judiciaire de la Jeunesse), milieux sociaux et médico-sociaux, Éducation nationale, Justice, associations. Il leur fournit des repères en vue de construire une culture commune et promouvoir un accompagnement interdisciplinaire.

Il dresse un panorama complet de la médecine et santé de l'adolescent. Après avoir posé le contexte spécifique de l'adolescence, il traite :

- des troubles psychologiques et psychiatriques ;
- des maladies chroniques ;
- de la prise en charge de pathologies émergentes telles les dépendances aux écrans et aux réseaux sociaux ;
- de l'éducation thérapeutique, de la période de transition vers l'âge adulte ;
- de l'abord nouveau des conduites à risque, des addictions ou encore des traumatismes.

Les nouveaux défis – l'influence des choix politiques sur les consommations (dépénalisation du cannabis), la radicalisation, l'interculturalité, la place de la prévention – sont aussi abordés.

Plus d'une centaine de professionnels spécialistes de l'adolescence répondent, dans ce livre, aux enjeux et défis d'aujourd'hui, pour d'autant mieux se comprendre et travailler ensemble.

Coordinateurs

Priscille Gerardin : psychiatre de l'enfant et de l'adolescent, CHU de Rouen et CH du Rouvray, Professeur, université de Rouen.

Bernard Boudailliez : pédiatre, médecine de l'adolescent, CHU d'Amiens, Professeur émérite, université Picardie Jules Verne.

Philippe Duverger : psychiatre de l'enfant et de l'adolescent, CHU d'Angers, Professeur, université d'Angers.

Médecine et Santé de l'Adolescent



Pour une approche
globale et interdisciplinaire

Coordonné par
Priscille Gerardin
Bernard Boudailliez
Philippe Duverger



Elsevier Masson

Médecine et Santé de l'Adolescent